

# Pierre Desgranges IN GEHEIMER MISSION BEIM FEINDE 1915-1918

In spaltenlangen Besprechungen kommt die führende In- und Ausländische Presse dieses Aufsehen erregende Spionagebuch. Die Nachfrage setzt überall stark ein, wir empfehlen daher reichlich zu bestellen.

GR... HLEIN & CO. / LEIPZIG / ZÜRICH

## Enthüllungen französischer Spionageoffiziere Frankreich bezahlte den Dolchstoß...

Die Berliner Zeitung „Die Welt“ veröffentlicht in ihren Nummern vom 22. und 23. Mai 1930 unter dem Titel „En mission chez l'ennemi 1915-1918“ (Die Mission bei dem Feinde 1915-1918) den Bericht zweier französischer Offiziere, der Sergeant Pierre Desgranges und der Leutnant, Oberleutnant Pierre Desgranges, der während des Krieges in Frankreich, Belgien und in den Jahren 1915-1918 durchgehende Verfolgung der deutschen Sozialdemokratie mit französischem Geld in dem ausgedehnten Bereich durch diese Mission im Dienste der deutschen Wirtschaftswirtschaften zu bringen.

Die Berichte Desgranges und Leutnants liegen hauptsächlich in einem der drei Bände des Werkes, die sprechen über die Vorbereitung dieses der deutschen Revolution und die politische Arbeit. Eine deutsche Übertragung dieses Werkes ist ein politischer Notwendigkeit ist und notwendig ist.

**Im Auftrag von Clemenceau**

Desgranges wurde von Clemenceau selbst, der die Aufgabe der Mission erkannte, mit diesem Auftrag betraut. Er wurde in der Umgebung des „Rigodan“ war die Mission für den Herbst 1918 mit dem französischen Sozialistischen Reichsbund in französischer Sprache, von Clemenceau für den wichtigen Mann als Gehilfe des Sergeants de Melles. Bei den Missionen, die ebenfalls dem französischen Reichsbund an die Spitze der deutschen Sozialdemokratie abgeführt hat.

Der Erfolg entspricht den großen Opfern und Bemühungen.

(Fortsetzung siehe Seite 2.)

Hier lesen Sie den merkwürdigen Bericht von Desgranges, Leutnant und Oberleutnant. Die deutsche Zeitung lag in den Händen von Desgranges, Leutnant und Oberleutnant. Hier lesen Sie den merkwürdigen Bericht von Desgranges, Leutnant und Oberleutnant. Die deutsche Zeitung lag in den Händen von Desgranges, Leutnant und Oberleutnant.

